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第２４回赤村農業委員会総会議事録  

招集日時    平成２８年 ６月７日（火） １６時００分 

 招集場所    赤村住民センター 研修室２・３ 

 開  会    平成２８年 ６月７日（火） １６時００分宣告 

 

 一、本総会の出席委員は次のとおりである。（議席順） 

  １番委員  秋 元 善 照 （議長） 

  ２番委員  三 橋 淳 一 

３番委員  宇都宮 正 彦 

４番委員  春 本 英 世 

  ５番委員  加 耒 啓 二 

６番委員  木 村 義 明 

７番委員  金 子   司 

８番委員  春 本 敏 典 

  ９番委員  宮 原 マツ子 

 １０番委員  鷲 谷 又 美 

 １１番委員  在 津 圭 太 

１２番委員  大 場 信 司 

１４番委員  原   廣 和 

 １５番委員  田 口   実 

 １６番委員  春 本 清 治 

 二、本総会の欠席委員 

 １３番委員  中 田   守 
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 三、本総会の書記は次のとおりである。 

  書  記  瓜 生   覚 

 

 四、本総会に職務のため出席した者の職氏名。 

  事務局長  溝 邉 浩 和 

  書  記  瓜 生   覚 

 

 五、本総会の議事案件は次のとおりである。 

 ・議案第５３号 農用地利用集積計画について 

 ・議案第５４号 農用地利用集積計画について 

 ・その他 

 （１５時５９分開会） 

 

秋元議長    定刻ちょっと前ですけど始めたいと思います。今日は中田

委員が調子が良くないということで欠席だそうです。それで

は第２４回赤村農業委員会総会議事録署名人を指名します。

３番委員宇都宮委員さん６番委員木村委員さんよろしくお

願いします。それではいつもの事はもう省略します。それで

は議案に入る前に事務局より報告事項がございます。事務局

説明をお願いします。 

瓜生書記    （報告事項 農地法第１８条第６項の規定による合意解約

について、朗読説明を行う。） 

秋元議長    はい、ありがとうございました。それでは議案第５５号を

議題といたします。筆の多いものは一括でよろしいでしょう

か。 

（「はい。」の声あり） 

       それでは、事務局説明をお願いします。 

瓜生書記    （議案第５５号 農用地利用集積計画について、朗読説明

を行う。） 

秋元議長    はい、ありがとうございました。事務局の説明が終わりま
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した。それでは、地元委員さんの説明をお願いします。１番

小内田。 

宇都宮委員   はい。これは●●●●さんのお父さんが私の所に来て、娘

が田んぼを作りたいということでよろしくお願いしますと

いうことで、よろしくお願いします。 

秋元議長    はい、ありがとうございました。今地元委員さんの説明が

終わりました。誰か意見のある方。なければ採決をとりたい

と思います。賛成の方は挙手をお願いします。 

（出席者全員挙手） 

秋元議長    出席者全員で可決します。それから２番目大内田。 

木村委員    はい。●●●さんより利用権設定を●●●●●さんにお願

いしますということで、１０ヵ月間ですけどよろしくお願い

しますということです。これ全部言っていいですか。 

秋元議長    一緒ならお願いします。 

木村委員    大坂の●●●さんが●●●●さんに田んぼ作ってくださ

いとお願いしたそうです。それから●●●●●さんの分は、

お父さんが亡くなって●●●さんに代わったんですよね。●

●●●さんの家のすぐ裏に田んぼがあるんですよ。これを●

●●●さんにお願いしますということで、よろしくお願いし

ます。 

秋元議長    はい、ありがとうございました。この件について意見のあ

る方。 

春本敏典委員  ちょっといいですか。●●●さんがこれ作りようわけ。 

木村委員    はい、今年。 

春本敏典委員  どこかね。 

木村委員    これは、岩崎は、新角田はですね、私が●●さんの田んぼ

を作りよったすぐ下２枚と、岩崎は●●さんが今作りよう●

●のとこの田んぼの上が●●さんで、●●さんの上の上の田

んぼ。●●さんの下の田んぼ。この田んぼがですね。 

春本敏典委員  作りよるのが違うんじゃないの。 

木村委員    いやいや、作りよるよ。●●●さんが。 

秋元議長    春本さんいいですかね。 

春本敏典委員  はい、いいです。 

原委員     これ参考までに聞きたいんですが、これ全て無償ですよね。

１町が２反ぐらいの田ですが、大内田辺りはだいたい無償っ

ていうのが相場かね。 
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木村委員    いいや、違うと思います。自分が今日この議題を見て無償

って書いてるのを初めて見たんです。本人からも聞いてない

し。 

原委員     短いから無償か。別に無償でもいいけどね。参考にね。 

木村委員    理由は聞いてないです。●君、息子さんからも聞いてない

です。 

金子委員    いいですか。大内田の方には営農があると思うんですけど、

営農とは関係ないんでしょ。個人が借りるんでしょ。大内田

の営農見よると●●さんが作ったり●●さんが作ったり●

●さんが作ったりしとるみたいですけど、これ個人で借りる

んでしょ。 

木村委員    はい。 

秋元議長    ちょっと休憩します。 

（暫時休憩） 

秋元議長    会議を再開します。 

溝邉事務局長  会長いいですか。今先程言いました無償につきましては、

●●君のお父さんですが今話しを聞きましたら、もう来年の

３月３１日までの期間が短いということで、もう今年につい

てはタダでということで聞いております。それと●●君のお

父さんについては、大内田の営農組合には入ってないという

ことでございます。以上でございます。 

秋元議長    そういうことでいいですかね。 

（「はい。」の声あり） 

大場委員    ちょっとすいません。いいですか。●●●●さんのお父さ

んが来てとありましたが、お父さんは誰ですか。 

宇都宮委員   あの、●●さんですかね。●●されている。●●ですかね。 

大場委員    はい、わかりました。 

秋元議長    それでは採決をとりたいと思いますが、２，３，４一緒に

とりたいと思います。賛成の方は挙手をお願いします。 

（出席者全員挙手） 

秋元議長    出席者全員で可決します。 

木村委員    ありがとうございました。 

秋元議長    一応これで議題は終わりました。続きましてその他に移り

たいと思います。 

（その他） 

秋元議長    それでは次回総会は、７月５日火曜日の１３時３０分から
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でお願いします。それではこれで第２４回赤村農業委員会総

会を閉会します。 

 

 

（閉会 １６時１８分） 

 


